

**Académie diplomatique d'été 2024 : du 1er au 5 juillet 2024,
Venez découvrir les métiers passionnants de la diplomatie !**



MOT DU MINISTRE

Sous la responsabilité de l'École pratique des métiers de la diplomatie (EDI), la quatrième Académie diplomatique d'été se tiendra du 1er au 5 juillet prochains. Comme lors des éditions précédentes, 150 lycéens et étudiants sélectionnés sur critères sociaux et pour leurs résultats académiques, originaires de toutes les régions de France et de nos établissements à l'étranger, pourront découvrir pendant cette semaine les métiers de la diplomatie, ceux et celles qui la font vivre et les possibles voies d'accès au Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères.

L'ambition de l'Académie diplomatique d'été est de familiariser des jeunes aux métiers de la diplomatie à des moments clés de leur orientation, et de les convaincre qu'une carrière au sein du ministère de l'Europe et des affaires étrangères est tout à fait accessible. Elle vise à accompagner les « jeunes talents » issus de la diversité qui préparent ou pourraient décider ultérieurement de préparer les concours du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères.

J'espère que vous serez nombreux à vouloir rejoindre cette Académie diplomatique pour conforter une vocation, ou vous aider à comprendre de façon très concrète et au-delà des idées reçues, ce que font les hommes et les femmes de ce ministère, tous les jours, au service des Français et de notre action diplomatique en France et partout dans le monde.

Stéphane Séjourné, Ministre de l'Europe et des Affaires étrangères